

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Langjähriger Castrol-Chef Gustav Trubatsch feierte Stelze und Krügerl zum 70er



Ein im wahrsten Sinne des Wortes „abgefahrenes“ Fest war das im Wiener Schweizerhaus. Gustav **Trubatsch**, seines Zeichens langjähriger Generaldirektor von Castrol Österreich, feierte im Kreise seiner engsten 250 bis 300 Freunde seinen 70. Geburtstag – Stelze und Bier natürlich inklusive.

Es gratulierten, unter anderen, Hausherr Karl **Kolarik**, Anwalt Manfred **Ainedter** und der 12-fache Rallye-Staatsmeister Franz **Wittmann**.

☺ Ein Ständchen von Michael Seida.

Friedrich Frey und seine Gattin gratulierten. ☺



Fotos: Peter Tomschi (4)

☺ 70 und kein bisserl leise: Gustav Trubatsch mit seiner Ehefrau Heidi im Schweizerhaus.

Stießen auf den Jubilar an: Manfred und Miriam Ainedter mit Hausherr Karl Kolarik (re.). ☺

